

Schulhaus-Regeln

Ich trage Sorge zu mir.

Ich trage Sorge zu dir.

Ich trage Sorge zu der Welt um mich herum.

In unserem Schulhaus lernen und arbeiten etwa 350 Menschen!

Da ist es ganz besonders wichtig, auf sich, andere und alles um uns herum Rücksicht zu nehmen.

Wir achten und grüssen einander und gehen respektvoll miteinander um.

Zu eigenem und fremdem Material, den Gebäuden, Pflanzen und Tieren tragen wir Sorge. Wenn doch einmal jemand oder etwas zu Schaden kommt, suchen wir zusammen im Gespräch eine Lösung und Wiedergutmachung.

Im Schulhaus

- ✓ In den Gebäuden esse und trinke ich nicht. Dazu gehe ich in der Pause nach draussen.

Auf dem Schulareal

- ✓ Während der Pause bleibe ich auf dem Schulareal.
- ✓ Damit alle Kinder ab und zu den roten Platz benützen können, gibt es einen Klassen-Plan, den ich beachte.
- ✓ Der Kreisel gehört in den Pausen den Unterstufen-Kindern.
- ✓ Mit Bällen spiele ich auf der Wiese und auf dem roten Platz.
- ✓ Schneebälle werfen wir nur auf der Wiese.

Im Unterricht

- ✓ Ich halte mich an die Regeln, die mein/e Lehrer/in und die Klasse zusammen abmachen.

Klassen-Plan für die Pausen-Nutzung des roten Platzes

- | | |
|------------------------|------------|
| ✓ Montag + Donnerstag: | Unterstufe |
| ✓ Dienstag: | 4. Klassen |
| ✓ Mittwoch: | 5. Klassen |
| ✓ Freitag: | 6. Klassen |